

ゆう☆さぼ通信



2015年5月
NO.17

〒610-0117 京都府城陽市枇杷庄島ノ宮80-127
TEL/FAX 0774(26)3007
E-mail yusapo@me.com

ホームページ 【ゆうさぼ】で検索!

そらいろブログ QRコードを読み取り→



第三回

バーベキューを食べよう会

3月22日



今年はギター演奏会がありました。音楽は人をつなぎます!

梅が咲き、桜の蕾が膨らむ候、城陽市内の友愛の丘にて今年で3回目となる『バーベキューを食べよう会』を開催する事が出来ました。お天気にも恵まれ、多くの参加者で賑わいました。当初の予想より2倍の40名の方を迎えることになりました。準備段階では、昨年と同じぐらいの25名程の参加者だろうと予測して進めていきましたが、申し

に出かけ購入しましたが、あまりの量の多さにビックリしました。肉類はドライアイスで冷却し保管。その後は応援に駆けつけてくれたスタッフ1人を加えて、野菜の下処理や道具類などの必要品の確認、補足などを済ませ、前夜の時点で「後は現地に運ぶだけ」となりました。

当日は、そらいろ利用者や保護者の方を始め、ボランティアの方や他施設の利用者も来られました。他に参加された方もおられました。日頃、顔は見かけていたけれど、なかなか話す機会がなかった保護者の方達とも一緒に準備を始め、バーベキューを囲み、お肉を食べ、ワイワイガヤガヤ騒いだり、ボール遊びをしたりと交流の場を持つことができました。お腹の落ち着いたところで参加者の方によるギター演奏が始まりました。弾き語りを聴いたり、みんなで一緒に歌ったり、お子さん達は流行りのアニメソングに大はしゃぎされ、ギターを持ち歌い踊り出す光景も見られ、楽しく過ごして頂きました。

込み締切日が迫るに連れ、2人、3人、5人と一気に申し込みが増えました。慌てて会場にテールの追加予約を問い合わせ、ギリギリセーフで間に合いました。必要備品や食材は事前に用意する事ができました。食材は安心と安全の為に前日に買いしました。食材の品目と量は、昨年の人気メニューから焼きそば、ウインナー、おにぎり、フルーツを多目に揃え、お肉は2倍ぐらいいました。スタッフ2人で買い物

IAの方や他施設の利用者も来られました。他に参加された方もおられました。日頃、顔は見かけていたけれど、なかなか話す機会がなかった保護者の方達とも一緒に準備を始め、バーベキューを囲み、お肉を食べ、ワイワイガヤガヤ騒いだり、ボール遊びをしたりと交流の場を持つことができました。お腹の落ち着いたところで参加者の方によるギター演奏が始まりました。弾き語りを聴いたり、みんなで一緒に歌ったり、お子さん達は流行りのアニメソングに大はしゃぎされ、ギターを持ち歌い踊り出す光景も見られ、楽しく過ごして頂きました。



参加者の皆様の協力により準備を進められました

の皆様ご協力ありがとうございました。昨年の反省を活かし食材の増量・減量の工夫をしました。「食材が不足しないように」と買い出しの勢いも手伝って、たっぴりの肉・野菜・おにぎり等を揃えた結果、全量を食べ切ることもなく余りました。食材の種類や量の調整も、なかなか難しいのだと感じました。食材の反省点を残し、写真や楽しかった思い出も皆様と一緒に残して頂きました事を感謝しています。

最後になりましたが、バーベキュー開催に当たり、ギター演奏を頂いた方、ご寄附を頂いた方、誠にありがとうございました。

(そらいろスタッフ)



ギター片手に美声を轟かせています

